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证券代码：603986        证券简称：兆易创新         公告编号：2016-050 

北京兆易创新科技股份有限公司 

关于重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

为维护广大投资者利益，北京兆易创新科技股份有限公司（下简称“公司”）

于 2016 年 12 月 13 日上午 9:30-10:30，通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络

平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目召开了投资者说明会，就投

资者对公司重大资产重组事项所关心的问题进行了沟通和交流。现将有关情况公

告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2016 年 12 月 10 日，公司披露了《关于召开重大资产重组投资者说明会的

公告》（公告编号：2016-048）。 

2016 年 12 月 13 日上午 9:30-10:30，公司通过上海证券交易所“上证 e 互动”

网络平台的“上证 e 访谈”栏目召开了重大资产重组投资者说明会，公司董事长、

总经理朱一明先生，副总经理、董事会秘书、财务负责人李红女士及独立财务顾

问代表等出席了本次投资者说明会，就公司正在开展的重大资产重组事项相关情

况与投资者进行了交流和沟通，并就投资者普遍关注的问题进行了解答。  

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者说明会上投资者关心的问题给予了回答，相关问题及答复整理

如下： 

1、投资者提问：是什么原因造成需要继续停牌 2 个月，是跟收购标的方对

价谈不拢，还是其他什么原因？ 
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回答：尊敬的投资者，您好！本次重大资产重组交易标的公司涉及境外资产，

所涉及的尽职调查、评估及审计等工作程序复杂，工作量较大，具体交易方案论

证及中介机构相关工作尚未最终完成，且具有不确定性。目前重组相关方案仍在

论证过程中。谢谢。 

2、投资者提问：美国在芯片技术等高科技上积极的封锁中国，请问公司如

何追赶世界一流技术？ 

回答：美国国家安全法主要关注国防军工等相关技术。技术是由人掌握的，

也是由人创造的，技术也是不断更新的。目前公司对于国际合作及国际并购都持

比较正面看法。技术的追赶和超越也是从点到线到面的，需要长时间的积累。我

们要坚持长期研发投入、国际合作、适度并购等方式，逐步实现局部突破到局部

领先。 

3、投资者提问：贵公司准备什么方式进行收购？如果采用非公开增发，请

问采用那种定价？ 

回答：尊敬的投资者，您好！公司本次重大资产重组以发行股份及支付现金

方式收购标的资产股权。拟购买资产定价将根据评估机构针对标的资产的评估价

格作为定价依据。根据《重大资产重组管理办法》，本次非公开发行股份的价格

不得低于市场参考价的 90%。市场参考价为本次发行股份购买资产的董事会决议

公告日前 20 个交易日、60 个交易日或者 120 个交易日的公司股票交易均价之一。

公司不排除在未来根据合适时机，进行有利公司持续发展的其他战略并购重组。 

4、投资者提问：贵公司股权很分散，创投也很多，是否解禁时会有很大压

力？ 

回答：尊敬的投资者，您好！公司的限售股分 36 个月解禁和 12 个月解禁 2

类，2 类股票解禁时间错开。对于 36 个月解禁的限售股，一方面解禁后公司董

事、监事、高级管理人员每年转让的股份不得超过其直接和间接持有的公司股份

总数的 25%，另一方面，相关股权涉及公司控制权，将根据未来持股情况慎重判

断是否减持、如何减持。对于 12 个月解禁的限售股，主要为投资机构持有，且

投资机构数量较多，各机构将独立作出减持决策，互不干扰。 
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5、投资者提问：非常仰慕董事长，董事长在公司股份只占有 12%是出于什

么样的考虑？ 

回答：尊敬的投资者，您好！在高科技行业，人才是公司的核心资源，同时

财务、行业投资者对公司发展也有较大作用，因此，控股股东持股比例相对较低

为高科技行业公司的正常状态，在国外，这种股权结构非常常见，控股股东的持

股比例甚至更少。截至目前，朱一明直接持有上市公司 12.22%股权，控制的上

市公司股权比例为 26.33%，为上市公司第一大股东和实际控制人，公司控制权

稳固。 

6、投资者提问：最近美日欧盟对欧美日都未授予中国市场经济地位。商务

部称中国已在 WTO 起诉欧美反倾销“替代国”做法。贸易战会对公司的海外业务

产生重大影响码？ 

回答：目前海外市场，特别是欧美市场，集成电路行业作为智力密集型产业，

市场客户更为关注产品的性能与功能，对产品成本关注较为靠后。低成本、倾销

为特征的贸易战，我们认为对我们影响不大。 

7、投资者提问：请问朱总，国家对于芯片产业相当重视，并且大力扶持，

对于兆易是否是个机遇，具体到公司层面得到了哪些政策上的和物质上的帮助了

吗？ 

回答：目前，国家对集成电路产业的扶持更多体现在宏观指导与政策顶层设

计。在微观层面，国家也倾向于采用投资带动的市场化方式，而非无偿资助方式。

基于此，公司将努力把握利用当前积极的宏观政策环境和发展机遇，积累人才、

研发技术、创新产品、耕耘客户，并围绕公司战略方向，探索与各级政府投资基

金深入的合作。 

8、投资者提问：朱总 本人在加州留学 用了半年的生活费投资了 500 股兆

易，没曾想买完就停牌 希望贵公司重组顺利 中国芯走向世界。 

回答：谢谢投资者的关注和支持。 

9、投资者提问：一上市就停牌，本次重组是不是 IPO 上市前就计划好的？

停这么久没结果，是不是谈不拢了？还是在换标的呢？ 
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回答：尊敬的投资者，您好！本次停牌是交易双方经过商业谈判后决定的，

符合证监会相关规定的要求。本次重大资产重组交易标的公司涉及境外资产，所

涉及的尽职调查、评估及审计等工作程序复杂，工作量较大，具体交易方案论证

及中介机构相关工作尚未最终完成，且具有不确定性。目前重组相关方案仍在论

证过程中。谢谢。 

10、投资者提问：本次重组收购的标的是什么？标的名称，主要业务，今年

业绩，明后年业绩如何？是不是境外标的？是不是中概股回归？什么时候复牌？

谢谢！ 

回答：尊敬的投资者，您好！公司本次拟购买的资产为北京闪胜投资有限公

司（以下简称“北京闪胜”）100%股权。北京闪胜的主营业务主要通过全资控股

子公司 ISSI(Cayman)和 ISSI(US)等开展。ISSI(US)原为美国纳斯达克上市公司，

2015 年末完成私有化成为北京闪胜子公司，不涉及中概股回归。北京闪胜及其

下属子公司的主营业务为集成电路存储芯片的研发、设计支持和销售。公司正组

织中介机构对标的资产进行审计、评估等工作，标的今年业绩尚未确定。公司将

严格按照《上市公司筹划重大事项停复牌业务指引》，在规定的时间内复牌。 

11、投资者提问：按照贵公司所在产业的特性，大规模的收购等资产重组会

经常有，如果来一次就停牌大半年是否会给公司的流动性带来影响？ 

回答：公司在重大资产重组时，为保证内幕信息不外泄造成市场波动，依据

监管要求，公司申请停牌。未来公司并购重组会围绕公司方向，进行充分研究判

断、谨慎审慎进行。同时，为维护投资者的权益，在并购重组停牌期间，我们也

会积极促进相关工作有效快速进行，努力缩短停牌时间。 

12、投资者提问：祝愿贵公司收购成功，让在中国这个激荡的资本市场里面

的饱受颠簸小投资者带来一些收获。希望贵公司能考虑适当的分红扩股。谢谢。 

回答：谢谢投资者对公司的关注和支持，公司将秉承稳健经营风格，结合公

司长期发展战略和实际情况，提出合理利润分配方案。 

13、投资者提问：建议公司在发布重组进展公告时能披露具体些，比如审计

评估等工作进展到什么程度了，就像广信材料那样披露得具体些，那种毫无意义
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复制粘贴的重组进展公告不如不发。 

回答：尊敬的投资者，您好！中国证监会及上交所对停牌有严格规定，公司

根据《上市公司重大资产重组管理办法》及《上市公司筹划重大事项停复牌业务

指引》履行停复牌信息披露义务。待相关工作完成后公司将召开董事会审议重大

资产重组方案，及时公告方案并复牌。 

14、投资者提问：公司什么时候能开盘，能不能考虑送股。 

回答：尊敬的投资者，您好！根据《上市公司筹划重大事项停复牌业务指引》

等有关规定，重大资产重组最长停牌时间不超过 5 个月，公司正在积极组织推进

各项工作，争取尽早复牌。公司将秉承稳健经营风格，结合公司长期发展战略和

实际情况，提出合理利润分配方案。 

15、投资者提问：为何继续停牌 2 个月，理由是什么？ 

回答：尊敬的投资者，您好！本次重大资产重组交易标的公司涉及境外资产，

所涉及的尽职调查、评估及审计等工作程序复杂，工作量较大，具体交易方案论

证及中介机构相关工作尚未最终完成。谢谢。 

16、投资者提问：朱总，临近年关，公司股本在上海股票中属于袖珍股，是

否考虑过高送转方案。 

回答：谢谢投资者对公司的关注和支持，公司将秉承稳健经营风格，结合公

司长期发展战略和实际情况，提出合理利润分配方案。 

17、投资者提问：标的名称请披露！监管部门难道不要求披露吗？ 

回答：尊敬的投资者，您好！公司已根据《上市公司筹划重大事项停复牌业

务指引》履行停复牌信息披露义务，本次交易拟购买标的资产为北京闪胜投资有

限公司，详见公司于 2016 年 11 月 19 日发布的《重大资产重组继续停牌公告》

（公告编号：2016-036）。 

18、投资者提问：收购标的的 ISSI，去年 2015 业绩具体数值如何，营收和

净利润分别是多少？ 

回答：尊敬的投资者，您好！公司正在组织中介机构，在中国会计准则下对
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标的资产的 2015 年经营状况进行审计，因此目前尚未确定标的资产 2015 年业绩

的具体数值。详情将在后续董事会审议通过的重大资产重组方案中披露。 

关于公司本次投资者说明会的具体内容，详见上海证券交易所“上证 e 互动”

网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目。公司对长期以来关心、

支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心的感谢。 

特此公告。 

北京兆易创新科技股份有限公司董事会 

2016 年 12 月 13 日 


